
JORNAL DE CIRCULAÇÃO DIÁRIA - ANO L - EDIÇÃO 15.735FUNDADO EM 3 DE OUTUBRO DE 1970 | FUNDADOR JOÃO BATIsTA PANÇARDEs

www.AvOzDACIDADE.COM

EsTADO DO RIO DE JANEIRO - sEGUNDA-FEIRA, 25 DE MAIO DE 2020

Prisão dos elementos aconteceu durante ronda de  
rotina da PRF na Via Dutra, no distrito Engenheiro Passos

Autores acreditam que projeto ‘Maio Amarelo’ será um marco na cidade

Dupla é presa por agentes  
da Polícia Rodoviária Federal 
com cinco tabletes de haxixe

Câmara de Resende aprova 
projeto de combate ao 

abuso e exploração sexual

PREJUÍZO DE R$ 20 MIL

AGUARDANDO SANÇÃO EM PRÉ-VENDA

Sem fé é impossível agradar a Deus, pois quem dele se aproxima precisa crer que ele existe e que recompensa aqueles que o buscam. Hebreus 11:6

PREÇO DO EXEMPLAR: R$ 1,50COMERCIAL: (24) 3322-3881 | ADMINISTRAÇÃO: (24) 3326-2676 | REDAÇÃO: (24) 3028-1409

A operação ‘Medcruz’ deflagrada em conjunto pela Polícia Federal 
(PF) e a Controladoria Geral da União (CGU) na quinta-feira, dia 
21, foi para combater o desvio de verbas públicas do Sistema Único 
de Saúde (SUS) destinada à Prefeitura de Cruzeiro (SP). Apesar 
de um dos alvos ser da cidade de Resende, a atual administração 
municipal e o prefeito sequer foram citados ou investigados.
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OPERAÇÃO MEDCRUZ NÃO TEVE LIGAÇÃO 
COM A PREFEITURA DE RESENDE

Os vereadores aprovaram na 
última semana o repasse de 
R$ 854 mil da câmara para a 
Prefeitura de Volta Redonda 
investir no combate ao coro-
navírus.
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COMBATE AO 
CORONAVÍRUS

Fábio Guimas

Divulgação - PRF

Divulgação

Divulgação

Divulgação - CMR

Baixe agora o App do 
A VOZ DA CIDADE, 
e acesse gratuitamente, 
todo o conteúdo do 
primeiro jornal diário da 
região Sul Fluminense.

Acesso grátis para o leitor

AcESSE avozdacidade.com

Policiais da 7ª Delegacia 
da Polícia Rodoviária Federal 
(DEL PRF) prenderam no final 
da tarde de sábado, dia 23, um 
homem de 36 anos e outro de 
32, transportando cinco tabletes 
de haxixe. O flagrante aconteceu 
na Rodovia Presidente Dutra 
(BR-116), na altura do km 330, 
no distrito Engenheiro Passos, 
em Resende, no sentido São 
Paulo, quando os agentes sus-
peitaram e abordaram o veículo 
Ford Ka. Durante a abordagem 
os homens apresentaram certo 
nervosismo e os agentes rea-
lizaram revista minuciosa no 
veículo e localizaram a droga. 
Indagados sobre o entorpecen-
te, o motorista disse que com-
prou a droga no Centro do Rio 
de Janeiro por R$ 20 mil e que 
estavam seguindo para casa, na 
cidade de Diadema (SP).

Página 2 Droga aDquiriDa no Centro do Rio de Janeiro seria levada para Diadema (SP)

No decorrer da semana passada, 
o plenário da Câmara de Vereadores 
de Resende aprovou o Projeto de 
Lei de nº 010/2020, de autoria dos 
vereadores Tiago Vieira da Silva, o 
Tisga, Sandro Ritton e Davi Manuel 

de Jesus, todos do Democratas, além 
de Jorge Luís Pinto Ferreira e Roque 
Cerqueira, ambos do PL, que institui 
o ‘Maio Laranja’ no calendário ofi-
cial da cidade de Resende. O projeto 
segue para sanção ou veto do Poder 

Executivo e posterir publicação 
para que entre em vigor. O vereador 
Tisga, um dos autores, lembrou que 
o ‘Maio Laranja’ já é nacionalmente 
dedicado ao combate a este crime.
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Projeto determina ações do ‘Maio Amarelo’ na cidade para combater esse tipo de crime; Tisga é um dos autores

A jornalista Giovana Damaceno 
durante horas de entrevistas e visitas 
domiciliares acompanhando o médico 
José Antônio Pereira Fernandes, do 
Serviço de Atenção Domiciliar (SAD) 
da cidade do Aço ouviu incontáveis fra-
ses marcantes de familiares e pacientes 
a beira da morte. Uma delas foi “Se 
morrer é um evento natural da vida, 
não podemos tirar das pessoas o direito 
de morrer em paz”. E, esse delicado 
momento está no livro ‘Alguém pra 
segurar a minha mão’, que a jornalista 
acaba de lançar pela Editora Penalux. 
A obra está disponibilizada em pré-
-venda. O atual tema coronavírus 
também é abordado em suas reflexões.
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Jornalista lança 
livro abordando 
delicado tema  

da morte em paz

obra de Giovana Damaceno já 
está disponível pela internet

Suspeitos de 
assassinato são 
presos no bairro 
Siderlândia

No sábado, dia 23, policiais da 
2ª Cia. do 28ª BPM foram até a Rua 
São Vicente de Paula, no bairro 
Siderlândia, em Barra Mansa, para 
checar a informação de que elementos 
suspeitos de praticar homicídio no 
bairro Colônia Santo Antônio, dia 
22/05/2020 estaria no referido ende-
reço. Chegando ao local os policiais 
foram recebidos a tiros e, de pronto 
revidaram a agressão dos elemen-
tos. Após estabelecer o controle da 
situação, policiais obtiveram êxito 
em deter três elementos suspeitos 
e, ainda uma pistola .40. Na ação, 
além dos três suspeitos, uma mulher, 
responsável pelo imóvel também foi 
presa e levada para 90ª DP.
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arma apreendida pelos agentes  
na ação foi entregue na delegacia

Prefeito de Porto 
Real esclarece 
dúvidas da 
população sobre 
a Covid-19

Através de live em suas redes sócias 
na última sexta-feira, dia 22, o pre-
feito de Porto Real, Ailton Marques, 
revelou mais um caso de morador in-
fectado com coronavírus. Na ocasião, 
ele estava com a diretora de Vigilância 
Epidemiológica da Secretaria de Saú-
de, Kátia Virgílio e a população pôde 
esclarecer dúvidas a respeito do novo 
coronavírus e outros procedimentos 
adotados para o enfrentamento da 
doença. Ainda na transmissão, o 
prefeito salientou a importância de a 
população entender os critérios dos 
órgãos de saúde e de distanciamento 
social. A próxima atualização de dados 
do município será na terça-feira, dia 26.
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Reprodução

Alvo de operação da 
Polícia Federal não tinha 
ligações com a prefeitura
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eDitaDo Por emPreSa jorNaLÍStiCa fatoS e fotoS LtDa.

geral

Prefeitura Municipal 
de Paty do Alferes

SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO
DIVISÃO DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

COMUNICADO DE RETIFICAÇÃO COM NOVA DATA
TOMADA DE PREÇOS 016/2020

Fica retificado com nova data o extrato publicado no Jornal 
do dia 12 de maio de 2020, tendo em vista retificação da 
planilha orçamentária e cronograma físico-financeiro, ficando 
designada nova data de abertura para o dia 10 de junho de 

2020 às 11:00 horas.

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA DE ENGENHARIA 
PARA EXECUÇÃO DE PAVIMENTAÇÃO, COM CONCRETO 
BETUMINOSO USINADO A QUENTE, EM QUATRO RUAS 
NO BAIRRO CAPIVARA E TRECHO DA ESTRADA DO QUI-
LOMBO, EXCETO DRENAGEM E BASE DA PAVIMENTAÇÃO 
QUE FICARÁ A CARGO DA SECRETARIA DE OBRAS E 
SERVIÇOS PÚBLICOS.
Informações pelo telefone (24) 2485 – 1234, ramal 2205 e na 
sala da Divisão de Licitações e Contratos, à Rua Sebastião 
de Lacerda, 35 - Centro – Paty do Alferes, no horário 12 as 18 
horas ou e-mail: dilicon.pmpa@gmail.com 

Paty do Alferes, 22 de maio de 2020

DIVISÃO DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

Prefeitura Municipal 
de Paty do Alferes

SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO
DIVISÃO DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

COMUNICADO

SRP PREGÃO 046/2020 

O Município de Paty do Alferes torna público que fará realizar 
licitação, modalidade Pregão Presencial.
OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE LIMPEZA E HIGIE-
NE PESSOAL, VISANDO ATENDER AS NECESSIDADES 
DAS SECRETARIAS PARTICIPANTES.
Data e Local: 05 de junho de 2020, às 11:00 horas, na Sede 
da Prefeitura Municipal de Paty do Alferes, à Rua Sebastião 
de Lacerda, n.° 35  – Centro, nesta cidade.
Edital disponível na íntegra no site oficial do Município: 
www.patydoalferes.rj.gov.br.
Informações pelo telefone (24) 2485 – 1234, ramal 2205 e na 
sala da Divisão de Licitações e Contratos, à Rua Sebastião 
de Lacerda, 35 - Centro – Paty do Alferes, no horário 12 as 18 
horas ou e-mail: dilicon.pmpa@gmail.com 

Paty do Alferes, 22 de maio de 2020.

DIVISÃO DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

AVISO DE REPUBLICAÇÃO DE LICITAÇÃO

Data de realização: 13/07/2020 às 09:00

Concorrência Pública nº 001/2020.
Processo Administrativo nº 0384/2020.
Objeto: Concessão Administrativa remunerada de uso de bem 
público, com encargos, do Quiosque anexo da Quadra Praça 
de Esportes Presidente Tancredo de Almeida Neves, localizado 
na Rua Adílio Ribeiro de Amorim, s/nº, Formoso, Rio das Flôres/
RJ, destinado ao funcionamento de Bar, lanchonete. Tipo de 
licitação: maior oferta. Valor mensal: R$ 250,00 (duzentos 
e cinquenta reais). O Edital estará disponível na Secretaria 
Municipal de Administração, sito a Rua Dr. Leoni Ramos, nº 
12 – Centro – Rio das Flôres/RJ; no horário de 12h00min às 
17h00min, de segunda à sexta-feira, sua retirada pode ser 
realizada por solicitação através do e-mail: acl.pmrf@gmail.

com, caso queira o edital impresso este será condicionado 
a entrega de uma resma de papel A4. Luis Gustavo Dias 
André – Presidente da Comissão de Licitação

Prefeitura Municipal 
de Rio das Flores

AVISO DE ADIAMENTO SINE DIE
CONCORRÊNCIA N. 001/2020

1-OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZA-
DA PARA OBRA DE PAVIMENTAÇÃO, RECAPAMENTO E 
MICRODRENAGEM EM VIAS DO MUNICÍPIO DE BARRA 
MANSA/RJ – AV. PRESIDENTE KENNEDY.
A Presidente da Comissão de Licitação do Município de Barra 
Mansa comunica aos interessados Concorrência supracitada, 
O ADIAMENTO SINE DIE em virtude da solicitação feita pelo 
Tribunal de Contas do Estado do Rio de Janeiro, através do 
Ofício PRS/SSE/CSO n. 12695/2020. 

Carla Pinto Gama de Oliveira
Presidente - Comissão Permanente de Licitação

AVISO DE LICITAÇÃO
Pregão Eletrônico nº 91/2020 – Objeto: aquisição de ma-
terial gráfico, conforme edital Processo Administrativo n°: 
28.986/2019. Data/Hora: 05/06/2020 ás 14:00 horas. Valor 
Estimado: R$ 2.282,00. Editais disponíveis site: http://www.
resende.rj.gov.br/blogtransparencia. E também no site do 
Banco do Brasil. Informações e-mail: editais.resende@gmail.
com tel: (0XX24) 3354-4625.

Julio Cezar de Carvalho
Superintendente Municipal de Licitações e Contratos

PREFEITURA MUNIcIPAL DE RESENDE
Superintendência Municipal de licitaçõeS e contratoS

REDACAO@AvOZDACIDADE.COM

Informações 

deturpadas se 

propagaram pelas 

redes sociais 

gerando confusão  

e desinformação

RESENDE

A Polícia Federal (PF) 
em operação conjunta com a 
Controladoria Geral da União 
(CGU) deflagrou na última 
quinta-feira, dia 21, a Ope-
ração ‘Medcruz’, voltada ao 
combate do desvio de verbas 

públicas do Sistema Único 
de Saúde (SUS) destinada à 
Prefeitura de Cruzeiro (SP).

Um dos mandados de bus-
ca teve como alvo um endereço 
de Resende, sem qualquer 
ligação com a Prefeitura de 
Resende. Nem o governo e 
nem o prefeito são investiga-
dos, mas a informação acabou 
sendo deturpada nas redes 
sociais, gerando confusão e 
desinformação.

O CASO
A operação consistiu no 

cumprimento de 15 man-
dados de busca e apreensão 
expedidos pela 1ª Vara Fe-

deral de Guaratinguetá/SP. 
As ações policiais ocorrem 
nas cidades paulistas de Cru-
zeiro, Piquete, Taubaté, Poá, 
Mogi das Cruzes, Suzano e 
no estado do Rio de Janeiro, 
em Resende. Ao todo, foram 
mobilizados 62 policiais 
federais e cinco auditores 
da CGU. Além dos manda-
dos de busca e apreensão 
expedidos, a Justiça Federal 
decretou ainda o afastamento 
cautelar da função pública 
exercida pelos investigados 
e o sequestro dos bens de 
todos os envolvidos.

Ou seja, se qualquer in-
tegrante do governo resen-

dense estivesse envolvido a 
esta altura estaria afastado.

As investigações tiveram 
início há aproximadamente 
um ano, a partir de Relató-
rio de Fiscalização da CGU, 
que apontou indicativos de 
fraudes nas contratações 
de uma Organização Social 
(OS) para gerenciamento, 
operacionalização e exe-
cução das ações e serviços 
de saúde (Atenção Básica, 
Atenção Especializada e 
Assistência Farmacêutica) 
no município de Cruzeiro 
(SP) envolvendo gestores 
públicos municipais, pessoas 
físicas e jurídicas.

PORTO REAL

Na última sexta-feira, dia 22, 
durante live em sua rede social, 
o prefeito Ailton Marques reve-
lou o oitavo caso confirmado 
de Covid-19 no município. Na 
ocasião, ele estava com a direto-
ra de Vigilância Epidemiológica 
da Secretaria de Saúde, Kátia 
Virgílio e a população pôde 
esclarecer dúvidas a respeito 
do novo coronavírus e outros 
procedimentos adotados para o 
enfrentamento da doença.

O prefeito salientou a impor-
tância de a população entender 

os critérios dos órgãos de saúde 
e de distanciamento social. 
“Enquanto gestor eu tenho a 
certeza, a convicção, de que a 
população merece ser tratada 
com todo o respeito, deve estar 
acolhida e bem esclarecida a 
respeito do que estamos vivendo 
nessa pandemia. Vivemos um 
momento delicado por conta 
da Covid-19 e é dever da gestão 
manter a população bem infor-
mada. É necessário obedecer às 
orientações médicas e manter o 
isolamento e todos os critérios 
de higiene”, afirmou o prefeito 
que ainda destacou o aumento 

de casos na cidade. “Em uma 
semana dobramos o número 
de casos. Mas, vale lembrar que 
também estamos testando mais 
pacientes, sempre de acordo 
com o protocolo do Ministério 
da Saúde. Adquirimos testes 
rápidos, porém alguns critérios 
devem ser obedecidos.

A atualização de sexta-feira, 
dia 22, teve mais um caso confir-
mado de Covid-19 no município: 
uma mulher de 35 anos que se 
encontra em isolamento domi-
ciliar acompanhada pelo serviço 
de Epidemiologia da Prefeitura. 
Também informa que o exame 

para o novo coronavírus da 
moradora de Porto Real que foi 
a óbito na última semana deu 
resultado negativo para a Covid 
19. Por essa razão, o número de 
óbitos suspeitos foi corrigido 
para um único caso, ainda que 
morador de outro município.

LIVE
A próxima live acontece na 

terça-feira, dia 26, na página 
oficial do prefeito no Facebook 
(Ailton Marques) e abordará 
os assuntos relacionados à Se-
cretaria de Assistência Social, 
Direitos Humanos e Habitação.

vOLTA REDONDA

A rede municipal de saú-
de da cidade do Aço ganhou 
mais oito leitos de Unidade 
de Tratamento Intensivo 
(UTI) para tratamento de 
pessoas com suspeita de 
Covid-19, o novo coronaví-
rus. As unidades ficam no 
Hospital do Idoso, em uma 
ala separada, que fica isolada 
em um andar. O anúncio foi 
feito pelo prefeito Samuca 

Silva, em transmissão ao 
vivo pelas redes sociais neste 
sábado, dia 23.

Samuca esteve na unida-
de junto com o secretário de 
Saúde, Alfredo Peixoto, e o 
diretor do Hospital do Idoso, 
Aparício Bezerra.

Os leitos estão prontos 
e fazem parte do plano 
operativo. E entrarão em 
funcionamento de forma 
imediata caso o número 
de pacientes aumente na 

rede municipal de saúde. 
“Nós não queremos ver 
o pior para, assim, tomar 
decisões. Estamos atuan-
do de forma preventiva e 
antecipada, como criamos 
o Hospital de Campanha. 
Caso a demanda de casos de 
alta complexidade aumen-
te, temos esses leitos para 
atender a população”, disse 
o prefeito Samuca Silva.

O prefeito ainda lembrou 
que a cidade tomou medidas 

rápidas e preventivas, que 
garantiu uma taxa de morta-
lidade menor do que a média 
nacional e média mundial. 
“Fechamos parque aquático, 
o zoológico, suspendemos as 
aulas, conseguimos isolar o 
grupo de risco, entre outros. 
Foi isso que permitiu que 
conseguíssemos na Justiça, 
a flexibilização de atividades 
econômicas com condicio-
nantes de monitoramento”, 
completou.

Volta Redonda conta com mais oito leitos  
de UTI para tratamento da Covid-19

Ailton Marques esclarece dúvidas  
da população sobre coronavírus

aiLtoN marqueS fará nova live na terça-feira, dia 26
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REALIZAÇÃO DE TESTE DE COVID-19
A Alerj vota em sessão extraordinária nesta segunda-feira, dia 25, 
o projeto de lei 2.411/2020, que regulamenta os locais apropriados 
para a realização dos testes de coronavírus. Por ter recebido emendas 
parlamentares, o texto poderá ser alterado durante a votação. Segundo 
a medida, os testes somente serão realizados em hospitais; centros e 
clínicas médicas; postos de saúde; Unidades de Pronto Atendimento 
(UPA); Clínicas da Família; laboratórios de exames; automóvel em 
campanhas ‘drive thru’ ou no domicílio da pessoa. A proposta proíbe 
a aglomeração de pessoas em locais de exames.

Paraíba do Sul conquista o direito 
de receber royalties de petróleo

VERBa Já nEStE MÊS

Atual 

administração 

ingressou com 

ação há três anos 

requerendo direito 

aos royalties

PARAÍBA DO SUL

Após três anos em uma 
disputa judicial, a cidade de 
Paraíba do Sul conquistou na úl-
tima semana o direito de receber 

os royalties de petróleo. Nesse 
mês o município foi remune-
rado com a importância de R$ 
703.971,11. O atual governo, do 
prefeito Alessandro Bouzada, 
assumiu em 2017 e já acionou 
o Tribunal de Justiça requeren-
do o direito do benefício, pois 
nunca, desde que a lei foi criada 
em 1989, havia recebido.

Na época da lei algumas 
cidades ficaram de fora, assim 
como, Paraíba do Sul e outros 
quatro municípios da região. 
Através do recurso judicial o 
recebimento dos royalties do 

petróleo se tornou realidade e 
Paraíba do Sul agora tem direito 
à participação de 5%.

 Enquanto durar os royalties 
Paraíba do Sul vai receber essa 
compensação financeira men-
salmente. No site http://www.
anp.gov.br/ da Agência Nacio-
nal do Petróleo consta a tabela 
Paraíba do Sul e valor recebido.

ENTENDA OS ROyALTIES 
DO PETRóLEO

Os royalties são uma com-
pensação financeira devida 
pelas empresas que produzem 

petróleo e gás natural no terri-
tório brasileiro: uma remunera-
ção à sociedade pela exploração 
desses recursos não renováveis.

São finitos porque só são pa-
gos enquanto houver produção 
de petróleo e/ou gás natural em 
determinado campo.

E variáveis porque têm 
como base de cálculo o volume 
de produção dos campos de 
petróleo e gás (que tende a de-
clinar com o passar dos anos), 
a cotação do dólar e os preços 
internacionais do petróleo e do 
gás natural.

vOLTA REDONDA

Foi aprovado na última 
semana, o repasse de R$ 854 
mil da câmara para a prefei-
tura investir no combate ao 
coronavírus. O dinheiro virá do 
Fundo Especial do Legislativo, 
criado no passado para guardar 
os recursos que sobram do 
valor do duodécimo repassado 
anualmente pela prefeitura para 
custeio da Casa. O dinheiro que 
será repassado foi economizado 
com ajuda de todos os verea-
dores. A solicitação para que 
o fundo fosse utilizado pelo 
município no combate à pande-
mia foi sugerido pelo vereador 
Fernando Martins e aprovado 
por unanimidade.

A transferência será feita 
imediatamente e a prefeitura já 
foi acionada sobre a aprovação e 
todos os trâmites burocráticos 
serão rapidamente vencidos, 
afirma o presidente da Câmara, 
Nilton Alves de Faria.

De acordo com ele, já havia 
consenso entre os parlamenta-
res para aprovação do projeto, 
que foi proposto pela Mesa Di-
retora na semana passada. Com 
isso, a aprovação no plenário 
ocorreu sem maiores proble-
mas. “A Câmara Municipal, 
que é uma casa plural e movida 
a debates, desta vez deixou 
todas as diferenças políticas 
ou ideológicas de lado. Todos 
se uniram pelo bem comum: 
a saúde da população de Volta 
Redonda. Com esse argumento 
na frente, a aprovação aconte-

RESENDE

O município terá ações de 
combate ao abuso e exploração 
sexual de crianças e adolescen-
tes. O plenário da Câmara de 
Vereadores aprovou, na sema-
na passada, o Projeto de Lei 
de nº 010/2020, que institui o 
‘Maio Laranja’ no calendário 
oficial da cidade. De autoria 
dos vereadores Tiago Vieira da 
Silva, o Tisga, Sandro Ritton 
e Davi Manuel de Jesus, todos 
do Democratas, além de Jorge 
Luís Pinto Ferreira e Roque 
Cerqueira, ambos do PL. O 
projeto segue para sanção e 
publicação do Poder Executivo.

O vereador Tisga lembrou 
que o ‘Maio Laranja’ já é nacio-
nalmente dedicado ao combate 
a este crime, comemorado no 
dia 18. “No entanto, para que 
possamos destinar verbas pú-
blicas, visando fortalecer este 
trabalho em Resende, é preciso 
legalizá-lo no município e ofe-
recer diretrizes para que essa 
campanha seja cumprida no 
calendário de 2021”, justificou 
o parlamentar, que é presidente 
da Comissão Parlamentar da 
Comissão da Criança e do Ado-
lescente, tendo como membros 
os vereadores Sandro, Jorginho 
e Roque (suplente).

Tisga também lembrou de 
outras ações realizadas no mu-
nicípio, referentes ao combate 
de abuso e exploração sexual 
de menores. “Tive a oportuni-
dade de conhecer o delegado 
de Polícia Federal, Clayton 
Bezerra, especializado em Cri-
mes Cibernéticos e fundador do 
Instituto Federal Kids, órgão 

de Combate à Pedofilia, durante 
a primeira audiência pública, 
em 2018, quando solicitei para 
tratarmos sobre este crime em 
Resende”, contou o parlamentar, 
lembrando que após a audiência, 
Clayton trouxe um evento da 
Federal Kids para Resende, em 
janeiro de 2019, através do qual a 
prefeitura contribuiu, oferecendo 
toda a estrutura. “Após esta ação, 
criamos a Comissão da Criança 
e do Adolescente na Câmara, e 
agora pretendemos que a cida-
de conte também com o Maio 
Laranja que, seguramente, será 
um marco em nosso município”, 
frisou. O parlamentar ainda con-
vidou a população para assistir 
a live que acontece na segunda-
-feira, dia 25, com o Delegado de 
Polícia Federal, Clayton Bezerra 
que terá como tema “Pedofilia 
em tempos de confinamento”. 
A transmissão será às 19 horas, 
no Instagran do vereador, no 
endereço @tisgadasilva

CONFINAMENTO
O vereador Jorginho desta-

cou que, assim como os casos de 
consumo de bebida alcoólica e 
registros de violência domés-
tica aumentaram, em razão de 
as pessoas estarem confinadas 
durante a pandemia do novo co-
ronavírus (Covid-19), os casos 
de abuso sexual e exploração de 
crianças e adolescentes também 
estão sujeitos a crescer. “Apesar 
de não obter dados específicos 
sobre isso, o inimigo pode estar 
dentro da nossa casa e, com 
esse confinamento, realmente 
o ‘Maio Laranja’ vem enfatizar 
a importância do combate ao 
abuso sexual”, alertou.

RESENDE

Em meio à pandemia do 
novo coronavírus (Covid-19), 
a área de saúde do distrito de 
Engenheiro Passos, localizado 
a cerca de 30 quilômetros da 
área urbana do município, a 
partir de emendas impositivas 
apresentadas pelo vereador 
Reginaldo da silva Paulo, o 
Reginaldo Engenheiro Passos 
(Podemos), recebeu uma inje-
ção financeira de R$ 435.500 
que estão sendo investidos em 
diversos setores por parte do 
Executivo. Além desta soma, o 
parlamentar conseguiu junto 

ao gabinete do deputado fe-
deral Hugo Leal (PSD), mais 
R$ 200 mil, através de emenda 
parlamentar, para também 
serem aplicados na Saúde.

Deste total, conforme in-
formou Reginaldo Engenheiro 
Passos, foram destinados R$ 
203 mil para implantação de 
um posto do Serviço de Aten-
dimento Móvel de Urgência 
(Samu), cujas obras já estão 
em andamento. Outros R$ 
115 mil seguiram para refor-
ma e ampliação do Programa 
Saúde da Família (PSF), com 
o objetivo de oferecer mais 
qualidade no atendimento à 

população. Também foram 
comprados equipamentos de 
informática com internet para o 
PSF, proporcionando agilidade 
nas informações dos pacientes. 
“Neste momento de pandemia 
o novo coronavírus, que infeliz-
mente vem atingindo a todos os 
municípios, os investimentos 
na área da Saúde são fun-
damentais, não apenas pelo 
momento especial pelo qual 
atravessamos, mas também 
já visualizando as dificuldades 
que poderemos enfrentar futu-
ramente”, analisou o vereador.

Outros investimentos 
importantes são a aquisição 

de um carro, no valor de R$ 
45 mil, para servir ao PSF, 
atendendo a moradores mais 
necessitados; e a compra no 
valor de R$25.500 de novos 
materiais de fisioterapia, bus-
cando a melhoria dos recursos 
terapêuticos para paciente.

Para este ano, de acordo 
com o vereador, está previsto 
o início das obras de reforma 
no antigo prédio do Núcleo de 
Especialidades Odontológicas 
(NEO), que será transformado 
em um centro de especialida-
des clínicas para o distrito. 
Para este projeto foram des-
tinados R$ 44mil.

BRASÍLIA / SUL FLUMINENSE

O Projeto de Lei 2827/20, 
apresentado pelo deputado 
Vinicius Farah (MDB-RJ), 
propõe que seja suspensa a 
taxa de iluminação pública 
cobrada de todos os cidadãos 
e empresas enquanto durar a 
pandemia do Covid-19. De 
acordo com o parlamentar, a 
contribuição para o Custeio 
da Iluminação Pública (Cosip) 
impacta bastante no valor da 
conta de energia elétrica no 
fim do mês e os efeitos do 
novo coronavírus estão sendo 
sentidos tanto na saúde quanto 
na economia.

Farah argumenta que as 
prefeituras estão recebendo 
recursos extras do governo 
federal durante o período de 
pandemia, enquanto o cidadão 
comum, muitos dos quais hoje 

sem fonte de renda, não têm a 
quem recorrer, e as pequenas 
e médias empresas principal-
mente, que geram emprego e 
renda, também estão sofrendo 
um forte impacto com a crise, 
e precisam de soluções que 
minimizem os efeitos causados 
pela pandemia. “Além disso, as 
pessoas estão em sua maioria 
em casa, não estão saindo nas 
ruas. A iluminação pública 
pode e deve ser racionalizada, 
medida necessária nesse mo-
mento de crise e isolamento 
social. Tenho visto prédios 
públicos iluminados, por 
exemplo. Por quê? É preciso 
ter bom senso nesse momen-
to”, argumenta Vinicius, que 
foi por duas vezes prefeito da 
cidade de Três Rios. Durante 
todo o seu mandato, não havia 
cobrança de taxa de ilumina-
ção pública.

ceu sem qualquer susto”, disse 
Neném.

Ele ressalta ainda que um 
artigo do projeto de lei prevê 
que a aplicação dos R$ 854 mil 
deverá ser feita totalmente no 
combate ao vírus, de forma 
transparente, com ampla di-
vulgação no site da prefeitura. 
“Estas condições foram defi-
nidas por todos os vereadores 
e mantidas durante a votação. 
São as únicas exigências. Que 
a prefeitura tenha a sabedoria 

e a humildade de aplicar este 
recurso da melhor maneira, com 
o mesmo espírito público que 
norteou a aprovação do projeto 
nesta Casa”, esclareceu.

A primeira solicitação de 
liberação dos recursos foi fei-
ta pelo vereador Fernando 
Martins em março, assim que 
foi decretado o isolamento 
social no Brasil e observado o 
agravamento da situação em 
Volta Redonda. Um segundo 
pedido de verificação da lega-

lidade para o envio da verba 
foi realizado em abril e obteve 
parecer favorável à destinação 
dos recursos. “Infelizmente es-
barramos em algumas questões 
jurídicas para liberar o dinheiro 
para ser utilizado em favor do 
povo. Demorou um pouco, 
mas conseguimos que fosse 
aprovado. O recurso, no valor 
de R$ 854 mil, já está liberado 
para ser utilizado em ações de 
controle a pandemia”, contou 
o parlamentar.

Legislativo aprova 
Projeto de Lei de 
combate ao abuso  
e exploração sexual

Deputado propõe 
suspender cobrança de 
taxa de Iluminação Pública 
durante a pandemia

Emendas impositivas destinam recursos  
para distrito Engenheiro Passos

traNSferêNCia será feita imediatamente e a prefeitura já foi informada

Câmara repassa de R$ 854 mil para  
prefeitura combater coronavírus

Fábio Guimas
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EXTRATO DO TERMO DE CONTRATO
ADMINISTRATIVO Nº 68/2020

01 – CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Resende/Secre-
taria Municipal de Desenvolvimento Rural; 02 – CONTRATADA: 
Terraplenagem e Construtora Trasgo Ltda; 03 – OBJETO: con-
tratação de empresa especializada para execução de serviços 
de recuperação e conservação de estradas vicinais, parte 
do 2º Distrito (Zona Rural) deste Município; 04 – DOTAÇÃO 
ORÇAMENTÁRIA: PMR/SMDR: Órgão: 02; Unidade: 02.78; 
Funcional: 15.606.0167; Projeto/Atividade: 2.585; Elemento 
de Despesa: 3.3.90.39.00 – Outros Serviços de Terceiros – 
Pessoa Jurídica; Código Reduzido: 461; Fonte de Recursos: 
00 (Próprios); 05 – EMBASAMENTO/MODALIDADE: Tomada 
de Preço no: 17/2020; 06 – VALOR GLOBAL: R$ 627.981,12 
(seiscentos e vinte e sete mil, novecentos e oitenta e um reais 
e doze centavos); 07 – PRAZO: 12 (doze) meses; 08 – NOTA 
DE EMPENHO Nº 963/2020; 09 – PROCESSO ADMINIS-
TRATIVO Nº 19.087/2019; 10 – DATA DE ASSINATURA DA 
CONTRATAÇÃO: Resende – RJ., 06 de Maio de 2020.

Julio Cezar de Carvalho
Superintendente Municipal de 
Licitações e Contratos – PMR

PREFEITURA MUNIcIPAL DE RESENDE
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Região Sul Fluminense  
tem acumulado quase 2.300 
casos confirmados Covid-19

nÚMEROS CRESCEntES

Rua Pinto Ribeiro, nº 494 Centro - Barra Mansa

24 3322 9491

24 98843 9413

Rua Pinto Ribeiro, nº 476 Centro - Barra Mansa

24 3322 9491  |  3322 1670  |   98843 9413

Numero de mortos 

provocados pela 

doença passa de 

100; Volta Redonda 

segue com 29  

óbitos registrados

SUL FLUMIENSE

Os últimos números di-
vulgados pelas secretarias de 
Saúde das cidades da região 
Sul Fluminense mostram 
que os números de infecta-
dos com o novo coronavírus 
(Covid-19) seguem aumen-
tando e a cidade do Aço 
segue sendo a cidade com 
o maior número de pessoas 

infectadas e, também com 
o maior número de óbitos. 
Consequentemente, segue 
com o maior número de 
pessoas recuperadas, 640 
pessoas.

Pelos dados recentes di-
vulgados pela Secretaria de 
Estado de Saúde (SES) no 
Sul Fluminense, até o fecha-
mento desta edição havia a 
confirmação de 2.240 casos 
assim distribuídos. Angra 
dos Reis, 576; Barra do Piraí, 
106; Barra Mansa, 150; Ita-
tiaia, 14; Paraty, 72; Pinhei-
ral, 38; Piraí, 79; Porto Real, 
8; Quatis, 11; Resende, 179; 
Rio Claro, 49; Rio das Flores, 
6; Valença 79, Vassouras, 38; 
Volta Redonda, 838.

Já o numero de mortos no 

Sul Fluminense ultrapassa 
uma centena. Os óbitos, 
totalizando 101 ocorreram 
nas cidades de Angra dos 
Reis, 20; Barra do Piraí, 15; 
Barra Mansa, 9; Paraty, 3; 
Pinheiral, 1; Piraí, 3; Quatis, 
1; Resende, 9; Rio Claro, 2; 
Valença, 6; Vassouras, 3; 
Volta Redonda, 29.

CASOS NO  
ESTADO DO RIO

A Secretaria de Estado de 
Saúde publicou no domingo, 
dia 24, uma atualização dos 
casos e mortes de coronavírus 
no Rio. Os principais núme-
ros são a confirmação de 
3.993 mortes em decorrência 
da doença com 37.912 casos 
confirmados. Já o número to-

tal de recuperados é de 31.687.
A Secretaria de Saúde 

esclarece que os casos e óbi-
tos registrados no boletim 
não ocorreram nas últimas 
24 horas – essa é a data de 
registro no sistema.

CASOS NO BRASIL
Levando em considera-

ção a última atualização feita 
pelo Ministério da Saúde na 
noite de sábado, dia 23, no 
acumulado o Brasil soma 
347.398 casos confirmados 
de Covid-19, com 22.013 
óbitos em decorrência da 
doença. O percentual de 
letalidade do vírus no país 
está em 6,3%.

O número de recupera-
dos no país soma 142.587.

vOLTA REDONDA

A rede municipal de saúde 
da cidade do Aço ganhou mais 
oito leitos de Unidade de Tra-
tamento Intensivo (UTI) para 
tratamento de pessoas com 
suspeita de Covid-19, o novo 
coronavírus. As unidades ficam 
no Hospital do Idoso, em uma 
ala separada, que fica isolada em 
um andar. O anúncio foi feito 
pelo prefeito Samuca Silva, em 
transmissão ao vivo pelas redes 
sociais neste sábado, dia 23.

Samuca esteve na unidade 
junto com o secretário de Saúde, 
Alfredo Peixoto, e o diretor do 
Hospital do Idoso, Aparício 
Bezerra.

Os leitos estão prontos e fa-
zem parte do plano operativo. E 
entrarão em funcionamento de 
forma imediata caso o número 
de pacientes aumente na rede 
municipal de saúde. “Nós não 
queremos ver o pior para, assim, 
tomar decisões. Estamos atuan-

ITATIAIA

Foram iniciadas, na semana 
passada, as obras de revitali-
zação da Praça do bairro Vila 
Esperança, localizada na Rua 
Juliana Campos Neves. O es-
paço é a principal área de lazer 
dos moradores e de acordo com o 
projeto, executado pela Secretaria 
de Planejamento, a revitalização 
contará com serviços  pavimen-
tação, instalação de iluminação 
pública e paisagismo com o 
plantio de gramas e árvores 
ornamentais. Também faz parte 
do trabalho de revitalização 
serviços como instalação de 
mobiliário urbano, como mesas 
e bancos de jardim, playground  
e aparelhos voltados para a prá-

tica  de exercícios físicos.
Segundo o secretário de 

Obras e Serviços Públicos, 
Carlos Alberto de Barros Soares, 
o objetivo da obra é oferecer 
mais qualidade de vida para os 
moradores. “Esse trabalho de 
revitalização é muito impor-
tante já o que com o passar dos 
anos a estrutura existente no 
local sofreu danos. A obra visa a 
revitalização da praça e também 
a melhoria desse espaço de es-
porte e lazer tão importante para 
a comunidade. Esse serviço com 
certeza deixará o espaço mais 
agradável aos moradores do 
bairro e também aos visitantes”, 
disse Soares, informando que 
previsão para a execução total 
dos serviços é de quatro  meses.

vOLTA REDONDA

A Prefeitura de Volta Re-
donda, através da Secretaria 
Municipal de Transporte e 
Mobilidade Urbana, autori-
zou a partir deste sábado, dia 
23, que uma nova empresa 
assumisse a operação em três 
linhas de ônibus da cidade. 
A operação era realizada 
pela viação Sul Fluminense, 
mas por conta de atrasos, má 
qualidade no serviço e gran-
de número de reclamações, 
a empresa Cidade do Aço 
assumiu o serviço.

O prefeito Samuca Sil-
va e o secretário Rogério 
Loureiro acompanharam 
o início das operações. O 
objetivo é melhorar o ser-
viço de transporte coletivo 
na cidade.

As linhas são a 320-A 
(Dom Bosco-Conforto); 525 
(Açude-Jardim Amália); e 
530 (Açude-Jardim Amália 
- via Vila Mury e Park Sul).

O prefeito Samuca con-
feriu o início das operações, 
visando acompanhar o cum-
primento dos horários e qua-
lidade dos veículos. “Essa 
autorização visa melhorar o 
dia a dia da população. Nos-
so objetivo é conceder um 

transporte público eficiente 
para a população. Essa é mais 
uma etapa na melhoria da 
mobilidade urbana da cida-
de. As pessoas não podiam 
mais ficar em pontos de 
ônibus esperando por horas, 
embarcar em veículos super 
lotados”, disse o prefeito.

O prefeito lembrou que 
em janeiro deste ano, a pre-
feitura já havia autorizado a 
intervenção em nove linhas, 
que estão sendo operadas 
por três empresas consor-
ciadas do SindPass. Os 
bairros beneficiados foram: 
Coqueiros, Siderlândia, Vila 
Brasília, Santa Cruz e Santa 
Rita do Zarur. “Percebemos 
durante essa pandemia que 
nestas localidades pioraram 
o transporte. Tomamos esta 
medida para dar retorno 
que a população merece”, 
completou o prefeito.

O secretário de Trans-
porte e Mobilidade Urbana, 
Rogério Loureiro, destacou 
as melhorias. “Os moradores 
do São Sebastião, Dom Bos-
co, Açude, e outros, serão 
beneficiados. Essa medida 
visa melhorar o transporte. 
Pedimos para a população 
nos ajudar a fiscalizar”, 
comentou Loureiro.

SUL FLUMINENSE

Como os consumidores 
fluminenses e de outras regiões 
do país têm lidado com o paga-
mento de suas despesas durante 
a pandemia da Covid-19? As 
contas de concessionárias, como 
as de água, luz, gás, telefone e 
internet, são as despesas com 
os pagamentos priorizados 
pelo consumidor brasileiro 
neste momento de pandemia 
da Covid-19, de acordo com 
uma nova pesquisa feita pela 
Boa Vista. A empresa criada há 
mais de 60 anos como Serviço 
Central de Proteção ao Crédi-
to é a precursora do Cadastro 
Único, o banco de dados com 
informações sobre o histórico 
de pagamentos.

O levantamento indica que 
as contas básicas da casa são 
mencionadas como prioridade 

por 43% dos entrevistados no 
estudo, que ouviu cerca de 450 
consumidores de todo o Brasil, 
entre os dias 9 e 15 de abril. Em 
segundo lugar, estão as contas 
pagas por boletos, como as de 
condomínio, aluguel, plano de 
saúde, educação, IPVA, IPTU, 
seguros, planos de previdência, 
entre outros, com 30%. Já o pa-
gamento do cartão de crédito fi-
cou em terceiro lugar, com 13%. 
Financiamentos, empréstimos 
e crediários são as contas menos 
priorizadas pelo consumidor 
neste momento.

Entre as contas com os 
pagamentos priorizados, os en-
trevistados responderam quais 
exatamente pretendem pagar. 
Dentre os que vão privilegiar 
as contas de concessionárias, 
72% citam a de luz. Seguidos 
das de água (63%) e de TV a 
cabo e Internet (42%). Entre os 

respondentes que vão escolher 
o pagamento de boletos, as 
prioridades serão o aluguel da 
casa e os planos de saúde, com 
33% respectivamente. No caso 
do cartão de crédito, os cartões 
concedidos por bancos serão 
priorizados.

HIPóTESE DE DESEMPRE-
GO E QUEDA NA RENDA

No caso de uma eventual 
perda de emprego por conta 
da crise gerada pela pandemia, 
a maioria dos consumidores 
(41%) diz que seguirá priorizan-
do as contas de concessionárias, 
seguidas dos boletos (30%), dos 
financiamentos (11%), do car-
tão de crédito (10%), emprés-
timos (6%) e crediários (2%).

Em um eventual cenário 
de queda na renda familiar em 
decorrência da pandemia da Co-

vid-19, o cenário é parecido, mas 
não idêntico: 45% vão priorizar 
as contas de concessionárias, 
30% os boletos, 11% o cartão de 
crédito, 8% os financiamentos 
– nesta hipótese os financia-
mentos vêm depois do cartão de 
crédito –, 5% os empréstimos e 
1% os crediários.

CONSULTA DE  
SCORE E CPF

Consumidores que já en-
frentam dificuldades para man-
ter o pagamento das contas em 
dia ou que já têm alguma conta 
com débito em aberto podem 
consultar, gratuitamente, como 
está a situação do CPF ou mes-
mo do score (nota de crédito) no 
site www.consumidorpositivo.
com.br ou no aplicativo Boa 
Vista Consumidor Positivo, nas 
lojas Google Play e App Store.

do de forma preventiva e anteci-
pada, como criamos o Hospital 
de Campanha. Caso a demanda 
de casos de alta complexidade 
aumente, temos esses leitos para 
atender a população”, disse o 
prefeito Samuca Silva.

O prefeito ainda lembrou que 
a cidade tomou medidas rápidas 
e preventivas, que garantiu uma 
taxa de mortalidade menor do 
que a média nacional e média 
mundial. “Fechamos parque 
aquático, o zoológico, suspen-

demos as aulas, conseguimos 
isolar o grupo de risco, entre 
outros. Foi isso que permitiu 
que conseguíssemos na Justiça, 
a flexibilização de atividades 
econômicas com condicionantes 
de monitoramento”, completou.

Consumidor prioriza conta básica domiciliar durante a pandemia

Praça da Vila Esperança 
será revitalizada

Prefeitura de Volta Redonda 
avança na melhoria do 

transporte coletivo

iNformação foi passada pelo prefeito Samuca Silva durante transmissão ao vivo

Cidade conta com mais oito leitos de  
UTI para tratamento da Covid-19
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Policiais da 2ª Cia. do 28ª Batalhão de Polícia Militar (BPM) prenderam 
na manhã de sábado, dia 23, três elementos por suposto envolvimento 
com o tráfico de drogas. De acordo com os policiais, a ação aconteceu na 
Rua Major José Bento, na Vila Brígida onde denúncias davam conta de 
que suspeitos estariam praticando a venda ilícita de drogas. Durante a 
abordagem, dois menores de 17 anos e um jovem de 20 foram flagrados 
com dez pinos de cocaína, sete sacolés de cocaína, nove pedras de crack, 
seis sacolés de maconha e R$ 30.

POlíCia
POLICIA@AvOZDACIDADE.COM

Dois homens são presos  
com cinco tabletes de haxixe

aÇÃO Da PRF

Divulgação - PRF

Divulgação

Prisão dos 

elementos 

aconteceu no 

distrito Engenheiro 

Passos na tarde  

de sábado

RESENDE

Equipe da 7ª Delegacia da 
Polícia Rodoviária Federal 
(DEL PRF) prendeu no final 
da tarde de sábado, dia 23, 
dois homens um de 36 anos e 
o outro de 32, que estavam em 
um veículo Ford/Ka por sus-
peita de tráfico de drogas. Na 
ação que aconteceu na Rodovia 
Presidente Dutra (BR-116), na 

altura do distrito Engenheiro 
Passos, em Resende, foram 
apreendidos cinco tabletes 
de haxixe.

A prisão se deu por volta 
de 17 horas quando a equipe 
da PRF em ronda, realizan-
do Policiamento Ostensivo 
Dinâmico, na altura do km 
330 da Via Dutra, no referido 
distrito, no sentido São Paulo 
teve a atenção voltada para o 
veículo com os dois ocupantes 
e o abordaram.

Durante a abordagem foi 
verificado que o veículo era 
locado e, devido ao nervosismo 
apresentado pelos indivíduos, 
foi realizada revista minuciosa 
no interior do mesmo, sendo 
encontrados, escondidos sob 
o painel do veículo os cinco 

tabletes da droga.
Diante do flagrante, foi 

dada voz de prisão ao condutor 
de 36 anos e o passageiro de 
32 anos, por tráfico de drogas.

Questionado, o condutor do 
veículo informou aos policiais 
que adquiriu a droga de uma 
pessoa, que não soube iden-
tificar, no Centro do Rio de 
Janeiro, pela quantia de R$ 20 
mil e que estria levando para a 
cidade paulista de Diadema, a 
qual são moradores.

A ocorrência foi encami-
nhada para sede da 89ª Dele-
gacia de Resende (DP) para 
o registro. Os dois elementos 
ficaram presos à disposição da 
Justiça. E a droga ficou acau-
telada com prova do flagrante 
de tráfico de drogas.

BARRA MANSA

Na noite de sexta-feira, dia 
22, policiais da 2ª Cia. do 28º 
Batalhão de Polícia Militar 
(BPM) prenderam Bárbara 
Morais de Oliveira, de vulgo 
‘Bárbara da Glock’, de 23 anos 
e João Victor Jesus dos Santos, 
o ‘João Vitor’, de 21 anos por 
suposto envolvimento com o 
tráfico de drogas. Com o casal os 
policiais apreenderam 34 pinos 
de cocaína, totalizando 17,9gr, 
duas trouxinhas de maconha, 
somando 23gr da droga e ainda 
R$ 92 em espécie.

Ação aconteceu na Rua 
Waldomiro Peres Gonçalves, 
no bairro Ponte Alta, em 
Volta Redonda, após denún-
cia anônima de trafico de 
drogas na localidade, que é 
conhecida dos agentes por ser 
área de atuação da facção cri-
minosa Comando Vermelho, 
em que ‘Bárbara da Glock’ e 
um comparsa estaria em uma 
motocicleta vendendo drogas.

De posse das informações, os 
agentes seguiram para o local e 

após observação, foi visto onde 
eles escondiam as drogas, sendo 
assim guarnição procederam em 
abordagem, onde com a mulher 
foram encontrados R$ 92. Já 
com o seu comparsa, João Vitor 
nada de ilícito foi encontrado. 
No entanto, ao realizar buscas 
pelo local aonde eles iam a todo 
instante, os policias encontra-
dos 11 pinos de cocaína.

Com a localização da droga, 
o homem assumiu que os dois 
estavam traficando drogas na 
localidade e que em sua casa 
havia mais droga. No imóvel 
de João Vitor, que é próximo ao 
local onde eles foram aborda-
dos, foram encontrados mais 23 
pinos de cocaína e as trouxinhas 
de maconha.

Sendo assim os agentes de-
ram voz de prisão ao casal que 
foi conduzido para sede da 90ª 
Delegacia de Polícia (DP) onde 
o caso foi registrado e o casal 
autuado, em flagrante no arti-
go 33 da lei 11.343/06 - tráfico 
de drogas, ficando os mesmos 
presos à disposição da Justiça.

BARRA MANSA

Na tarde de sábado, dia 23, 
agentes da Polícia Rodoviária 
Federal (PRF) durante fiscali-
zação de rotina no km 287 da 
Rodovia Presidente Dutra (BR-
116) em frente ao Posto PRF 
do distrito Floriano, em Barra 
Mansa, abordou um veículo 
Hyundai/HB20, com placas de 
Itajaí/SC, sendo conduzido por 
um homem de 42 anos.

Ao realizada a consultas nos 
sistemas para checagem dos da-
dos do veículo e de seu condutor, 
os policiais constaram haver um 
mandado de prisão em aberto 
em desfavor do indivíduo data-
do de 07/06/2016, com validade 
até 14/05/2028, expedido pelo 
Tribunal de Justiça do Estado do 
Rio de Janeiro, devido a não pa-
gamento de pensão alimentícia.

Diante dos fatos, foi dada 

voz de prisão ao indivíduo e a 
ocorrência encaminhada para a 
90ª Delegacia de Polícia (DP) de 
Barra Mansa onde o caso foi re-
gistrado e o referido mandado de 
prisão cumprido pela autoridade 
policial barra-mansense. Ainda 
na sede policiais, foi constatado 
que o elemento estava devendo 
mai de R$ 9 mil em pensão 
alimentícia. Ele ficou preso na 
unidade à disposição da Justiça.

ANGRA DOS REIS

Na sexta-feira, dia 22, após 
receberem denúncia sobre 
tráfico de drogas na localida-
de conhecida como ‘Praça da 
Porteira’, no bairro Japuíba, em 
Angra dos Reis, policiais mili-
tares conseguiram apreender 35 
pinos de cocaína, um aparelho 
celular e R$ 50 em espécie.

Na checagem da informa-
ção, os policiais tiveram a aten-

ção voltada para uma mulher 
em atividade suspeita e, durante 
a abordagem, encontraram o 
material entorpecente que foi 
apreendido.

Diante dos fatos, os agentes 
procederam à 166ª DP, onde a 
ocorrência foi registrada.

Vale frisar que desde o início 
deste ano, o Disque Denúncia 
(0300 253 1177) já recebeu 51 
denúncias informando diversas 
atividades criminosas no bairro 

e todas as informações são enca-
minhadas às forças de segurança 
para averiguação.

O Disque Denúncia solicita 
a população angrense, que con-
tinue denunciando atividades 
criminosas na cidade através do 
telefone 0300 253 1177 (custo de 
ligação local) ou ainda pelo apli-
cativo ‘Disque Denúncia RJ’ 
para celulares, onde é possível 
enviar fotos e vídeos, sempre 
com a garantia do anonimato.

BARRA MANSA

Na noite de sábado, dia 23, 
agentes da 2ª Cia. do 28º Bata-
lhão de Polícia Militar (BPM) 
detiveram quatro pessoas após 
troca de tiros. Na ação os policiais 
apreenderam uma pistola .40 
com numeração raspada, nove 
munições do mesmo calibre, in-
tactas e dois estojos de munições 
de calibre .40 deflagradas.

O fato aconteceu na Rua 
São Vicente de Paula, no bairro 
Siderlândia após os agentes 
receberem informações de que 
elementos suspeitos de praticar 
homicídio no bairro Colônia 

santo Antônio, dia 22/05/2020 
estaria no referido endereço.

De posse das informações, 
os agentes seguiram para lo-
calidade e foram recebidos a 
tiros e revidaram a ação dos 
criminosos e puderam perceber 
que os elementos se refugiram 
em uma residência.

Após o cessar fogo, os po-
liciais entraram no imóvel e 
abordaram três elementos. 
No entanto, nada de ilícito foi 
encontrado.

No entanto, em buscas pelo 
terreno, os policiais localizaram a 
arma abaixo da janela da cozinha 
que tinha seus vidros quebrados. 

Indagados sobre a arma eles dis-
seram que um homem de vulgo 
‘Tralha’, oriundo de Angra dos 
Reis que estava com ela e fugiu 
pela mata atrás da casa.

Diante dos fatos foi dada 
voz de prisão aos elementos que 
juntamente com a responsável 
pelo imóvel, foram conduzidos 
para 90ª Delegacia de Polícia 
(DP) onde foram atuados no 
fato análogo aos artigos 16 da lei 
10.826/03 e 329 do CP - Dispõe 
sobre registro, posse e comerciali-
zação de armas de fogo e munição, 
sobre o Sistema Nacional de 
Armas (Sinarm), define crimes 
e dá outras providências.

BARRA DO PIRAÍ 

Na manhã deste sábado, 
dia 23, no km 280 da Rodovia 
Lúcio Meira, a BR-393, próxi-
mo ao complexo da Califórnia, 
no município de Barra do 
Pirai/RJ, as equipes da Polícia 
Rodoviária Federal (PRF) 
foram avisadas por moradores 
e motoristas que passavam 
pelo local que haviam diversas 
pessoas invadindo áreas de 
terra às margens da rodovia 
na faixa de domínio, área de 
propriedade da União.

De imediato a equipe se 
deslocou para o local e evitou 
que a invasão fosse concreti-
zada. No local havia um veí-
culo GM S10, cor prata, com 
placas de Uberaba/MG com 
diversos materiais que seriam 
utilizados para demarcação de 
terrenos e construção de bar-
racos para a ocupação ilegal.

Um homem de 43 anos se 
apresentou como proprietário 
do veículo. No entanto, ao ser 
indagado sobre a documen-
tação do mesmo, o homem 
alegou não possuir.

Durante a fiscalização do 
veículo foram verificados 
indícios de adulteração nos 
sinais identificadores, o que 
levantou a suspeita da origi-
nalidade do veículo, sendo 
confirmado tratar-se de outro 
veículo de mesmas caracterís-
ticas, porém com ocorrência 
de furto 02/02/2019 no mu-
nicípio de Seropédica (RJ) 
município de emplacamento 
do veiculo original.

Ao ser questionado sobre a 
situação, o homem informou 
que havia efetuado uma troca 
por outro veículo de sua pro-
priedade e que estava pagando 
ainda o restante em mensali-
dades para outro indivíduo, 
que deverá ser identificado 
e chamado para ser ouvido 
e prestar esclarecimentos 
durante a investigação da 88ª 
Delegacia de Polícia (DP) de 
Barra do Piraí, onde o caso foi 
encaminhado para registro.

motoriSta disse que comprou a droga no Centro do Rio de Janeiro por R$ 20 mil

Veículo 
furtado em 
Seropédica 
é localizado 
durante 
invasão  
na BR-393

materiaL ilícito apreendido foi entregue na 90ª DP onde o caso foi registrado

Casal suspeito de tráfico é 
preso no bairro Ponte Alta

Homem com mandado de prisão 
em aberto é preso na Via Dutra

Com auxilio do Dique Denúncia  
polícia apreende drogas na Japuíba

Quarteto é detido no bairro Siderlândia  
após troca de tiros com policiais
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EM PRÉ-VEnDa

Livro-reportagem de jornalista fluminense 
aborda o delicado tema da morte em paz

CUltURa
CULTURA@AvOZDACIDADE.COM
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O atual tema 

coronavírus 

também é 

abordado 

nas reflexões 

de Giovana 

Damaceno

vOLTA REDONDA

“Se morrer é um evento 
natural da vida, não po-
demos tirar das pessoas o 
direito de morrer em paz”. 
Essa foi uma das inúmeras 
frases marcantes que a jor-
nalista Giovana Damaceno 
ouviu em horas de entre-
vistas e em visitas domi-
ciliares, acompanhando o 
médico José Antônio Pereira 
Fernandes, do Serviço de 
Atenção Domiciliar (SAD) 
da cidade do Aço. Tudo o que 
a jornalista apurou está no 
livro ‘Alguém pra segurar a 
minha mão’, que a Editora 
Penalux acaba de disponibi-
lizar em pré-venda. O atual 
tema coronavirus também é 

abordado em suas reflexões. 
Trata-se de um livro-

-reportagem, cujo projeto 
nasceu da compreensão de 
que pacientes terminais têm 
direito a morrer dignamen-
te. Amiga pessoal do médico 
José, a jornalista conheceu 
o trabalho do SAD, que 
assiste esses pacientes em 
casa, até que encerrem seu 
ciclo, permitindo que se 
desliguem da vida natural-
mente, com apoio e amparo 
da família e, por mais que 
possa parecer contraditório, 
com qualidade de vida, até 
o momento final. “É difícil 
explicar, quando me per-
guntam ‘sobre o que é seu 
livro?’. É sobre a morte, 
mas não exatamente sobre 
a morte; é sobre o conceito 
de boa morte, a que todo ser 
humano tem direito: sair 
de cena suavemente, em 
casa, acolhido pelos familia-
res, com alguém querido a 
segurar-lhe a mão”, analisa 
a escritora.

Além de acompanhar 
as visitas domiciliares da 
equipe do SAD e entrevistar 

o médico e outros profissio-
nais envolvidos, a jornalista 
mergulhou em pesquisa em 
literatura - livros e artigos 
produzidos por especialis-
tas em cuidados paliativos, 
para conhecer tanatologia, 
entender ortotanásia, saber 
da origem dos cuidados 
paliativos e como se espalha-
ram mundo afora. Giovana 
também dedica um capítulo 
à medicina, ao médico leva-
do à condição de Deus e sua 
dificuldade (não revelada) 
em lidar com o fracasso da 
perda de seus doentes.

A jornalista acompanhou 
vários pacientes, esteve perto 
em seus dias e minutos finais 
e no livro relata três histórias 
que emocionam, por exibir a 
realidade como ela é e, segun-
do ela, como deveria ser para 
todos. “Em princípio pensei 
ser forçoso tentar naturalizar 
a morte, contudo me dei conta 
de que não é possível natura-
lizar o que já é natural”.

O trabalho de Giovana 
é de testemunho da luta de 
profissionais em cuidados 
paliativos para uma mudança 

cultural que sacode o maior de 
todos os tabus da sociedade. 
A pandemia de coronavírus, 
cujas vítimas da Covid-19 
morrem em sofrimento, ago-
nizando em insuficiência 
respiratória, torna ainda 
mais evidente à importân-
cia de um ente familiar ao 
lado, segurando suas mãos, 
necessidade já destacada por 
médicos e enfermeiros que 
estão na linha de frente nos 
hospitais. “Morrer sozinho, 
em qualquer circunstância, 
é muito triste. Com a óbvia 
exceção de vários outros 
casos, se a pessoa cumpre 
todo seu ciclo de vida e com 
certeza vai chegar a hora de 
encerrá-lo, por que não na sua 
cama, na sua casa, perto de 
quem ama? – questiona - No 
caso da Covid-19 é ainda pior: 
o paciente morre em agonia, 
com insuficiência respirató-
ria, e sem ninguém por perto, 
segurando sua mão, fazendo 
uma prece, ou simplesmente 
junto. É cruel”, conclui.

A publicação pode ser ad-
quirida no endereço: https://
bit.ly/2TA8PmH.

vOLTA REDONDA

O cantor e compositor Will 
Quinto está com uma nova mú-
sica nas plataformas digitais e 
em suas redes sociais. A canção 
foi inspirada na história de um 
casal de amigos e ela empresta o 
nome para a música. “A música 
‘Maria’ foi inspirada por senti-
mentos deles, um pelo outro. 
A letra e melodia segue o clima 
da história dos dois. A canção 
tem o nome dela e creio que a 
essência do amor que os dois 
sentem um pelo outro” contou.

A música nasceu no estúdio 
em casa com o amigo. Mesmo 
lugar que ele decidiu fazer a 
primeira gravação. A primeira 
canção do cantor foi lançada no 
início de abril. Apesar de já ter 
gravado em um grande estúdio, 
no Rio de Janeiro, ele preferiu 
fazer a primeira versão de ‘Ma-
ria’ em casa ao som do violão. 
“O arranjo, a gravação, tudo 
foi feito aqui no meu estúdio 
em casa. Local onde eu já faço 
pequenas produções tanto para 
mim, quanto para outros artis-
tas. É um trabalho intimista e 
produzindo aqui por causa do 

obra de Giovana Damaceno já está disponível pela internet

CaNtor prepara live para o mês de junho

momento que a gente vive, por 
não podermos sair. Vai ter um 
vídeo gravado no dia que fiz 
os acordes. Espero que todos 
gostem” comentou.

Em junho, Will está prepa-
rando uma live para os fãs. A 
ideia é tocar sucesso de outros 
músicos consagrados e os autorais 
que têm chamado à atenção de 
produtores da região e da capital. 

“Quero fazer uma live em junho. 
Porque não estou podendo me 
apresentar por conta da quaren-
tena e do isolamento. E a ideia 
é levar um pouco de arte para 
as pessoas. Além de, em breve, 
pretendo começar a trabalhar 
em um EP com todas as minhas 
canções que continuo compondo 
e creio que ‘Maria’ deve entrar no 
repertório”, explicou o cantor.

Cantor volta-redondense lança segunda 
música autoral nas plataformas digitais
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